

【平成29年7月10日】

セミも鳴き出し、夏スタートといった感じですね
昨日、河川敷に行ったところセミの抜け殻がたくさん落ちてました
虫が大の苦手なので、早めに帰ってきました

私事ですが、先週新幹線で東京に行ってきたのですが、車窓から見る
天竜川の景色はやはり雄大で素敵ですね
一級河川のどの河川よりも自然に溢れているような気がします

話は変わり、先週は委嘱式に参加させていただきありがとうございました
皆さんと意見交換ができ、とてもタメになりました
皆さんようにもっと意識して愛護モニター活動をしたいと実感しました

【平成29年7月12日】

右岸側の中野町付近の河川敷公園の除草作業が始まりましたね
子どもを連れてよく行く場所なので、とても嬉しいです
今週の土日に早速行ってみたいと思います

【平成29年7月16日】

日曜日の今日、豊橋ののんほいパークに行ってきました
ちょうどイベントもやっており、その中の1ブースで豊川用水総合事業部主催の『豊川用水、通水50周年』という模様し物が開かれていました
愛護モニターとして、とても興味深い展示がされてました

豊川に生息している魚の展示、豊川の歴史、豊川用水の使われ方などとても
わかりやすいもので簡単なアンケートに答えると写真に添付したエコバッグや
あいちの水がもらえました
そんな素敵なグッズと一緒に【みんなの豊川用水】というパンフレットをいただきました

その内容は子どもに分かりやすい内容で書かれたものでした

こんな風に何かのイベントで天竜川のアピールができればステキだなあと思いメールを
送りました
写真はブースの様子などです



【平成29年7月25日】

毎日暑い日が続きますね

昨日、夕方18時ごろ旧国の青い橋を渡ったところ異様な遊びをしてる人たちを見かけましたので報告します

5人ぐらいだと思うのですが、覆面をしてエアガンで遊んでる光景を目撃しました

近くには散歩をしてる人たちもいるので、少し危険な気もしましたのでご報告します
写真は、少し撮れましたので添付します



◇◇国土交通省 浜松河川国道事務所 ◇◇

いつも報告ありがとうございます。

これは多分サバイバルゲームですね。確かに危険です。
他の河川利用者に弾が当たってケガをさせる場合もあるし、落ちたBB弾も河川環境に良くないと言われています。

よって、浜松河川はこれらの利用に関しては、控えるよう指導してきた経緯があります。
当方が発見した場合、専用のフィールドなど別の場所を利用するよう指導させていただきます。

なかなか良い場所がないから河川で遊ぶのでしょうか、テロ等で騒がれる昨今
地域住民からも通報されることがないように注意します。

【平成29年7月25日】

やはり、サバイバルゲームだったんですね
確かにテロを騒がれてる時期にこの遊びはこわいですよね

写真は、車の後部座席から撮影しました
運転中はさすがに撮影はできないので、昨日撮影できる環境で良かったです

運転中に発見しても撮影できない事が多いので、時々悔しい気持ちでいます